

El Gobierno trasladará a más etarras pese a la presión del PP

Los populares vuelven a recurrir al terrorismo para hacer oposición

P. GOROSPE / Ó. LÓPEZ-FONSECA
N. JUNQUERA, Bilbao / Madrid
El Gobierno mantendrá su política penitenciaria, pese a las críticas lanzadas por el PP, y llevará a cabo más acercamientos de presos de ETA al País Vasco si se dan las condiciones para ello. "No es un beneficio penitenciario; es el cumplimiento de la ley", respon-

dió ayer el delegado del Gobierno en Euskadi, Jesús Loza.

Prendió la polémica la decisión gubernamental de trasladar a dos presos etarras en tercer grado: Olga Sanz y Javier Moreno. La portavoz popular, Marta González, aseguró que Pedro Sánchez paga con estos movimientos "el apoyo del PNV en la moción de censura" que desalojó a Mariano Rajoy del poder. Y el eurodiputado del PP Carlos Iturgaiz acusó al presidente de "premiar" a los etarras que intentaron matarle. El exministro del Interior Juan Ignacio Zoido sostuvo que el traslado es un "menosprecio a las víctimas". Los populares vuelven a recurrir así al terrorismo para hacer oposición a los socialistas. El tercer grado de Sanz se aprobó en la etapa de Gobierno del PP y el de su pareja, el 30 de julio con un informe favorable de abril.

Loza precisó que es probable que pronto haya nuevos traslados a cárceles vascas si se cumplen las condiciones legales: desvincularse de ETA, pedir perdón, colaborar con la justicia y haber cumplido las dos terceras partes de la condena. **PÁGINA 13**

Detenido el capo Charlín por traficar con cocaína a sus 85 años

ELISA LOIS, Vilagarcía de Arousa
Los viejos capos del narcotráfico gallego nunca se retiran. El más veterano de todos ellos, Manuel Charlín Gama, de 85 años, jefe del clan de Los Charlines, fue detenido ayer en su localidad natal de Vilanova de Arousa (Pontevedra), por su relación con un cargamento de 2,5 toneladas de cocaína. Entre los 25 arrestados en la operación también se encuentra su hijo Melchor, de 57 años. Considerado uno de los pioneros del salto del contrabando de tabaco a la droga a finales de la década de los ochenta, Charlín estaba en libertad condicional desde 2010. **PÁGINA 15**

28 terroristas vieron flexibilizada su vida en prisión con Rajoy

PÁGINA 13



Un grupo de mujeres que apoya el derecho al aborto se manifiestan ayer en Buenos Aires. / DAVID FERNÁNDEZ (EFE)

La Argentina progresista se moviliza en favor del aborto

Miles de mujeres salen a la calle para presionar ante el previsible rechazo del Senado a la ley de interrupción voluntaria del embarazo

MAR CENTENERA, Buenos Aires
Argentina vivió ayer una jornada histórica para toda América Latina. Una multitud de personas se acercó a las puertas del Senado, en el centro de Buenos Aires, para acompañar la decisiva votación sobre la interrupción voluntaria del embarazo. "Sobre mi cuerpo

decido yo", cantaban en las calles de Buenos Aires miles de mujeres jóvenes con pañuelos verdes. Las estudiantes han abanderado la campaña para legalizar el aborto y al margen del resultado en la Cámara alta, previsto para esta madrugada, consideran imparables la conquista de este derecho.

Julia Bozzallia, de la Federación Universitaria de Buenos Aires, ve "una contraposición entre un Senado postrado ante el clero y una juventud que tiene muy claro que tiene que tomar las calles para conquistar el derecho a decidir sobre sus propios cuerpos". **PASA A LA PÁGINA 3**

El fuego obliga a evacuar a 3.000 vecinos y turistas del municipio de Gandia

Vacaciones en el infierno

IGNACIO ZAFRA, Llutxent
El incendio que se desató el lunes en Llutxent (Valencia) alcanzó ayer a una veintena de casas cercanas a Gandia y obligó a nuevas evacuaciones. Ya son 3.000 los desplazados, muchos de ellos turistas, como José Manuel Fernández, de Vitoria, desalojado junto a su mujer y sus hijos: "Cogimos un

par de mudas y los bañadores para que los niños, que son pequeños, no se traumatizan, estén en la playa, se diviertan y no se den cuenta de la situación".

Los 800 bomberos y soldados que trabajan en la extinción miran al cielo: el viento amenaza con volver el fuego un monstruo incontrolable. **PÁGINA 18**

CONTENIDO PATROCINADO

Guía definitiva para un buen viaje



PÁG. 19

ESTE JUEVES
BOTE DE LA PRIMITIVA

14,3
MILLONES €

NO TE LA JUEGUES,
ECHALA

LA PRIMITIVA